

署名で救おう！フクシマの未来 目指そう200万署名

フクシマを救おう！ Save the Fukushima

福島第一原発水素爆発による放射能汚染地域

フクシマからの提言



福島県は、これからどうなってしまうの？

原発の水素爆発によって、フクシマは大きな打撃を受けました。

私たちはこれから数十年にわたり

放射能のある環境で生きていかなければなりません。

私たちは政府に対する3つの提言をまとめました。

賛同の署名をお願いいたします。

【提言内容詳細】

① 放射能被害に対するセーフティネットの整備

除染を徹底して行い、みんなが安全に暮らすことができる環境を早急に実現するとともに、現在福島県に住んでいる高校生以下の医療費を無償とし、子供たちの健康の確保を図る。

また、健康被害の早期発見のための調査を進めるとともに、放射線医療の確立を図るほか、被害が生じた場合は医療費をすべて無償とすることを決定し、県民の不安を取り除くこと。

② 放射線の平和的利用による最先端医療の推進

被ばくの影響でもっとも心配されるがんを完全に治療するため、放射線を平和的に利用した国際的にも最先端の医療を実現し、福島県民の安心を取り戻すとともに、生まれ変わった新しい「Fukushima」を世界にアピールできるようにすること。

③ 福島県の法人税、所得税、消費税等の相当期間の無税化

人や企業の流出が続き、福島県がゴーストタウン化しないよう、福島県を無税特区とし、県内企業の存続はもとより、国内外の企業の進出を促進して、福島県の活力を復活、向上させようすること。



放射能の危機を考える会

「放射線の危機を考える会」は福島県郡山市を中心とした法曹・医療・研究・教育・商工などに携わる有志の呼びかけで誕生しました。

内閣総理大臣 殿

「放射能の危機を考える会」からの提言

[提言趣旨]

福島第一原発の水素爆発から約5ヶ月が過ぎても、原発事故は収束していません。放射能の問題も全く解決されず、多くの避難民が全国に散らばっています。低濃度の放射線の長期被ばくが健康にどのような影響を及ぼすのか、食の安全は確保されているのか、放射線感受性が高いとされる子供たちへの健康被害は？すべての子を持つ親は、心配で辛い毎日を送っています。避難した方々はいつ自分のふる里へ戻れるのでしょうか。

「フクシマは放射能で充満していて、危険な地域なので近寄らないように！」と国内や海外から見なされ、このままではフクシマはゴーストタウン化してしまいます。一日も早く原発事故と放射能汚染に打ち勝ち、健康障害を克服する積極的なメッセージを世界に向けて発信していくことがフクシマの未来には欠かせません。

放射能の危機を考える会では、「恐ろしいフクシマ」から「すばらしいフクシマ」にするために、下記提言の実施を要請いたします。

- [提言内容]**
1. 放射能被害に対するセーフティネットの整備
 2. 放射線の平和的利用による最先端がん医療の推進
 3. 福島県の法人税、所得税、消費税等の相当期間の無税化

提言者 放射能の危機を考える会
会長 潤田 三良

「放射能の危機を考える会」からの提言の賛同者名簿

氏 名	住 所

取り扱い団体

※署名はお子様でも構いません。また、県外の方、外国の方の署名も歓迎しています。

※集まりました署名等の個人情報につきましては、内閣総理大臣への提出以外には使用いたしません。

※「放射能の危機を考える会」

お問い合わせ先 TEL. 024-933-8501